

*Pressemitteilung der Vereinigung Ökologischer Landbau in Hessen e. V. zur Verleihung des Hessischen Tierschutzpreis am 25.09.2024*

## **Bio-Betrieb „Hof am Mühlgrund“ mit dem Hessischen Tierschutzpreis ausgezeichnet**

*25.09.2024, Wiesbaden*

Die VÖL Hessen gratuliert Alexander Kern vom Bio-Betrieb „Hof am Mühlgrund“, zur Auszeichnung mit dem Hessischen Tierschutzpreis „Tierwohl in der Landwirtschaft“ 2024.

Tim Treis, Sprecher der VÖL Hessen, sagte dazu: „Alexander Kern ist ein verdienter Preisträger. Er hat ein hervorragendes Hof- und Tierhaltungskonzept entwickelt. Hervorzuheben ist dabei auch, dass er eine hofnahe, verantwortungsvolle und handwerkliche Schlachtung umsetzt.“

Treis führte weiter aus: „Im Ökolandbau wird generell sehr großer Wert auf das Tierwohl und die Verantwortung gegenüber der Umwelt gelegt. Die Bio-Richtlinien schreiben u.a. vor, dass Tiere mehr Platz haben, ihr natürliches Verhalten ausleben können und ausschließlich Bio-Futter ohne Gentechnik erhalten.“

„Tierwohl ist fest in der DNA des Ökolandbaus verankert und die Bio-Betriebe in Hessen setzen dies tagtäglich um“, so Treis abschließend.

Einen herzlichen Glückwunsch spricht die VÖL Hessen auch den beiden weiteren Preisträgern, dem Hof „Mihm Pinzgauer“ und dem Betrieb „Streuobstziege“, aus.

Bei Fragen zu dieser Pressemeldung kontaktieren Sie:

Peter Kirch  
Referent für Agrarpolitik  
Vereinigung Ökologischer Landbau in Hessen e.V.  
[peter.kirch@voel-hessen.de](mailto:peter.kirch@voel-hessen.de)